

# 2 さがえ協力隊通信



No.202402-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市  
地域おこし協力隊ページ

活動2年目

企画創成課所属

清政 朱音

きよまさ あかね



活動2年目

農林課所属

小林 勇気

こばやし ゆうき



## まちづくりにおけるコミュニケーション



ワークショップ

2月4日に、東京で開催された『地域おこし協力隊全国サミット』に参加し、サミットの中で「空き家を活用した複業型の仕事づくり」というワークショップを受講しました。

ワークショップは、空き家の扱い方やDIYについての内容かと思いきや、「初対面の方との共通点を探す」というグループワークが行われました。同じグループになった6名のメンバーが順番に自己紹介を行い、メンバー内での共通点を探します。

このワークを通して「人は共通点を見つけると親近感が湧く」という習性を利用して、地域の人と仲良くなるためのコミュニケーションの方法を練習することが出来ました。



グループワークの様子

## 果樹剪定



剪定したサクランボの木

2月に入り、この頃はずっと果樹の剪定作業を行っています。農家の方に教えてもらいながらサクランボやリンゴ、ラ・フランスなどの木を剪定しています。

剪定作業自体は去年も行いましたが、まだまだ学ぶことが多く、日々勉強になっています。剪定は果樹を育てる上で重要な作業なので、少しでも早く一人前になれるよう頑張ります。

また、以前より興味があったキノコ栽培のために、ナラの木を伐採してきました。切った木を春までの間、しばらく乾燥させたら、実験的にいろいろな種類のキノコの菌を打ってみたいと思います。



剪定した枝

# 2 さがえ協力隊通信



No.202402-2 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市  
地域おこし協力隊ページ

活動2年目

農林課所属

森川 宏輝

もりかわ ひろき



活動2年目

学校教育課所属

鈴木 郁

すずき かおる



## 初めての熊肉



熊肉の煮込み

先日、生まれて初めて熊肉を食べました！

熊肉といえば、“固い”、“くさみがある”などのイメージを持っている方が多いかもしれません。

かく言う私も、先に書いたとおりの印象だったのですが、食べてみた熊肉のおいしさに衝撃が走りました。

今回いただいたのは炭火焼きと煮込み。炭火焼きは甘みのある脂がおいしく、煮込みはほろほろと口の中で崩れるほど柔らかな食感で、また食べたくなるほどのポテンシャルでした！

下処理などに手間がかかるそうなので、調理の腕によっても味が変わるのかもしれませんがね。

## 発明クラブ 令和5年度閉講式



種（キャップ）飛ばし大会

さがえ少年少女発明クラブでは、今年度の最終活動と閉講式を2月に旧幸生小学校で行いました。

今年度は、50名のクラブ員が5月から計16回の活動を行い、最後の3回は回路とモーターを組み合わせ、ペットボトルキャップを取飛ばす機構を取付けたりモコンで動く種（キャップ）飛ばしロボットを製作しました。

最終回はロボットを操作しながら種（キャップ）を飛ばす記録会を行い、最長記録は6mを超える飛距離でした。大会後に閉講式を行い、各種賞や修了証をクラブ員に渡し、今年度の活動が無事終了しました。

ボランティアの指導員の皆さま、支援くださった企業の皆さま、誠にありがとうございました。

## 【寒河江市地域おこし協力隊活動報告会&交流会】

3月23日（土）に「最上川ふるさと総合公園センターハウス」にて令和5年度の活動報告会&交流会を開催します。

寒河江産のイチゴを使ったパフェや本格インドカレー、焼き立てパン、コーヒーなどのお店の出店もありますのでお気軽にお越しください。

皆様のご来場をお待ちしています！



詳細はコチラ